

Von: Kretschmer Thomas (Z-MGB-ZIB)

Gesendet: Dienstag, 22. Juni 2021 08:14

An: 'Sibylle.Koester@cottbus.de' <Sibylle.Koester@cottbus.de>

Cc: Sommer Kai (Z-MGB-IPS) ext [REDACTED]

Betreff: SRZ JW - Vorschlag auf Straßenbenennung in den Tagesanlagen Jänschwalde zur Vorabstimmung

Sehr geehrte Frau Köster,

wie telefonisch besprochen, sende ich Ihnen bzgl. der Straßenbenennung für die Tagesanlagen des Tagebaus Jänschwalde, eine Karte mit den zu benennenden Straßenabschnitten (orange Linie im Anhang) zur Abstimmung.

Als Namensvorschlag für die Straßenbezeichnung schlagen wir „Industriepark Jänschwalde“ vor.

Als Vorschlag für die Vergabe der Hausnummern habe ich im Anhang das Nummernsystem unserer Gebäudeverwaltung (rote Nummern) hinterlegt. Diese Nummerierung wird bereits in den Tagesanlagen verwendet und ist deswegen unser Vorschlag für die Hausnummern.

Die schwarzen Nummern im Plan werden durch uns gegenüber dem Bergamt verwendet. Diese Nummerierung ist aufgrund der Systematik als Hausnummernsystem eher ungeeignet.

Bzgl. der Eurologistik habe ich in Erfahrung bringen können, dass nur der Kreuzungsbereich vor deren Firmengelände (Dissenchen Flur 15 FS 8), der LEAG gehört. Die Straßenabschnitte südlich der Kreuzung (Dissenchen Flur 12 FS 33) gehören einem anderem (mir nicht bekanntem) Eigentümer. Von unserer Seite spricht aber nichts dagegen, die Zufahrt zur Eurologistik in unser Straßensystem mit aufzunehmen.

Urlaubsbedingt melde ich mich in der Woche ab 19.07. bzgl. der weiteren Abstimmung der offiziellen Anfrage bei Ihnen,

Mit freundlichen Grüßen / Best regards

Thomas Kretschmer

Von: ~~thomas.kretschmer@leag.de~~ <~~thomas.kretschmer@leag.de~~>

Gesendet: Mittwoch, 22. September 2021 09:05

An: Köster, Sibylle <Sibylle.Koester@cottbus.de>

~~thomas.kretschmer@leag.de~~

Betreff: SRZ JW - Straßenbenennung in den Tagesanlagen Jänschwalde - Vorzug für „Industriepark Cottbus-Ost“

Sehr geehrte Frau Köster,

vielen Dank für die Zusendung der Vorschläge aus dem Fachbereich Stadtentwicklung.

Von Seiten der LEAG würden wir gern den Vorschlag „Industriepark Cottbus-Ost“ unterstützen und zu dessen Gunsten unseren Vorschlag „Industriepark Jänschwalde“ zurückziehen.

Die Bezeichnung „Industriepark Cottbus-Ost“ gibt aus unserer Sicht den Bezug zur Stadt Cottbus sehr gut wieder. Die Lage des Industrieparks im Osten von Cottbus wird bei der Namensgebung berücksichtigt. Darüber hinaus ist diese Variante offen für eine Vielzahl von möglichen Gewerbearten an diesem Standort. Im Hinblick auf die zukünftige Entwicklung des Standortes als Gewerbeort sehen wir in diesem Vorschlag die meisten Vorteile.

Für eine kurze Rückmeldung über die Ergebnisse der 1. Sitzung der Arbeitsgruppe Straßenbenennung wäre ich Ihnen dankbar.

Mit freundlichen Grüßen / Best regards

Thomas Kretschmer
Abt. Bauwesen

Lausitz Energie Bergbau AG
Leagplatz 1, 03050 Cottbus

D +49 355 2887 2552